

Originalarbeiten

- 219** Einkommensdifferenzen in der Gesundheit und Lebenserwartung – Quer- und Längsschnittbefunde des Sozio-oekonomischen Panels (SOEP)
T. Lampert, L. E. Kröll
- 231** Prävention und Gesundheitsförderung für Männer – Zugangsmöglichkeiten zu Arbeitern – Eine qualitative Studie
F. Jung
- 240** Motivierende Gesprächsführung mit Arbeitslosen – Akzeptanz und Ergebnisse einer Beratung zur Verbesserung gesundheitsrelevanter Verhaltensweisen
R. Hanewinkel, M. Wewel, C. Stephan, B. Isensee, G. Wiborg
- 249** Entscheidungen bei „schwierigen“ Kosteneffektivitätsrelationen am Beispiel eines klinischen Versuchs aus der Rehabilitation
R. Leidl, E. Jacobi, J. Knab, B. Schweikert
- 257** Merkmale von Risikogruppen einer unzureichenden Inanspruchnahme zahnmedizinischer Leistungen – Ergebnisse der Study of Health in Pomerania (SHIP)
G. Born, S. E. Baumeister, S. Sauer, E. Hensel, T. Kocher, U. John
- 265** Befragung zur Wahrnehmung von Gewalt gegen Kinder und zur Nutzung des Leitfadens „Gewalt gegen Kinder und Jugendliche“ durch Brandenburger Kinder- und Jugendärzte
G. Ellsäßer, C. Cartheuser

Originals

- 219** Income Differences in Health and Life Expectancy – Cross-Sectional and Longitudinal Findings of the German Socio-Economic Panel (GSOEP)
T. Lampert, L. E. Kröll
- 231** Prevention and Health Promotion for Men – Possibilities of Approach to Workers – A Qualitative Study
F. Jung
- 240** Motivational Interviewing of Unemployed – Acceptance and Effects of Counselling to improve Health-Related Behaviour
R. Hanewinkel, M. Wewel, C. Stephan, B. Isensee, G. Wiborg
- 249** Decisions in Case of “Problematic” Cost-Effectiveness Ratios Based on the Example of a Clinical Trial in Rehabilitation Care
R. Leidl, E. Jacobi, J. Knab, B. Schweikert
- 257** Characteristics of Risk Groups with an Insufficient Demand for Dental Services – Results of the Study of Health in Pomerania (SHIP)
G. Born, S. E. Baumeister, S. Sauer, E. Hensel, T. Kocher, U. John
- 265** Survey on Awareness of Violence Against Children and the Use of the Guide “Violence Against Children and Young People” by Paediatricians in Brandenburg
G. Ellsäßer, C. Cartheuser

Preisänderungen und Irrtümer vorbehalten. © Thieme-Verlag

e